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Ein Mensch allein kann die Welt nicht
verändern,

aber ein Mensch kann die Botschaft
übermitteln,

welche die Welt verändern wird.



David Icke

Banned from Europe

Der legendäre britische Redner, Forscher und Autor David Icke, ein
unermüdlicher Kämpfer für die Menschheitsfamilie und ihr Recht auf
Freiheit, wurde Ende Oktober als Hauptredner zur Friedenskundgebung
‚Samen voor Nederland‘ in Amsterdam am 6. November 2022 eingeladen.

Was dann geschah ...

Die jüdische Organisation CIDI (Centre Information and Documentation
Israel) erhob Einwände gegen die Ankunft von David Icke und forderte den
Bürgermeister von Amsterdam auf, ihn daran zu hindern, auf der
Demonstration zu sprechen. Der Bürgermeister von Amsterdam ersuchte
daraufhin, die Einwanderungsbehörde (Immigration and Naturalization
Service (IND)) zu prüfen, ob es möglich sei, David Icke die Einreise in die
Niederlande zu untersagen. Nach Appellen mehrerer Abgeordneter
beschliesst der Staatssekretär für Justiz und Sicherheit am 4. November
2022, David Icke die Einreise in die Niederlande und 25 andere
europäische Staaten (Schengen-Länder) für einen Zeitraum von zwei
Jahren zu verweigern.

Äusserungen der Regierung, der Politiker, der CIDI und der Medien können
als Verleumdung und üble Nachrede gegenüber David Icke betrachtet
werden. Sie nennen ihn einen Juden-Hasser und Holocaust-Leugner. David
Icke wurde von der niederländischen Regierung als Terrorist der Stufe 3
eingestuft.



Die Icke Familie erhielt ein Schreiben des niederländischen Staats-
sekretärs für Justiz und Sicherheit, in dem das Einreiseverbot und die
Eintragung in das SIS (Schengener Informationssystem) mit folgenden
Worten begründet wurden:

„Der Brite David Icke ist seit Jahren international als Verbreiter von
Verschwörungstheorien bekannt. ... Indem man Ihnen Zugang zu den
Niederlanden gewährt, erhalten Sie eine Plattform, um Ihre Theorien
persönlich zu verbreiten, was bedeutet, dass dies zu einer Störung der
öffentlichen Ordnung oder zur Ausübung von Gewalt in den Niederlanden
führen kann, auch wenn Sie selbst nicht ausdrücklich dazu aufrufen.“

Ein gefährlicher Präzedenzfall ist dadurch geschaffen worden, dass
David Icke aus 26 Ländern der Europäischen Union sowie aus anderen
Ländern, einschliesslich der USA und Australien, die den Richtlinien
des Schengen-Raums folgen, verbannt wird!

Die Demonstration wurde am 5. November 2022 von den Organisatoren zur
Unterstützung von David Icke abgesagt.

Ein Team von Anwälten hat begonnen, das Verbot der nieder-
ländischen Regierung anzufechten.
Die erste Gerichtsverhandlung fand am 9. Dezember 2022 statt. David Icke
durfte nicht persönlich erscheinen und sagte via Skype vor dem
niederländischen Gericht aus. Das Urteil wird am Montag, dem 19.
Dezember 2022, verkündet.

Weitere Informationen findest Du unter:

DavidIcke.com

Ickonic.com

Petition 'Free David Icke’

www.freedavidicke.eu/

https://davidicke.com
https://www.ickonic.com
https://www.freedavidicke.eu
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David Icke

Gerichtsverhandlung

livestream

9. DeZember 2022

Es tut mir leid, wenn ich etwas verwirrt aussehe, aber ich hatte heute
Morgen diese Vision, wie ich in den Kaninchenbau hinabsteige und die
Hand von Alice halte. Denn es kommt mir vor wie ‚Alice im Wunderland‘.

Ich habe dreiunddreissig Jahre damit verbracht, vor allem eines zu sagen,
und das werden Sie von den Anwälten der Regierung nicht zu hören
bekommen, und zwar: „Wir müssen die Dinge, die uns trennen, ablegen
und zusammenkommen und einander lieben.“ Ich frage mich, wie viele
Menschen in der Regierung das jemals gesagt haben. Ich sage es ständig.

Ich betrachte die Etiketten eines menschlichen Lebens – Sexualität, Rasse,
Kultur, Einkommensklasse und Religion – als blosse Bruchlinien, als
Erfahrungen in einem kurzen Leben, das wir Mensch nennen, während das
wahre Ich von uns allen dasselbe Bewusstsein mit unterschiedlichen
Erfahrungen ist.

Im Rahmen dieser Philosophie ist es nicht möglich, jemanden aufgrund der
Beschaffenheit seines Körpers oder seiner Geschichte zu verurteilen.

Und ich bin nicht gegen die Regierung. Ich bin nicht gegen die Demokratie.
Ich hätte nur gerne welche.

Denn was ich sage, ist, dass das Recht der Menschen, mitzureden und ihr
Leben in Freiheit zu leben, ausgehöhlt wird.

Überall auf der Welt schliessen sich die Mauern nachweislich. Ich frage
mich, ob 3000 Landwirte in den Niederlanden glauben, in einer freien
Gesellschaft zu leben?
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Und so habe ich die letzten Wochen in diesem Kaninchenbau mit Alice
verbracht, weil ich gebeten wurde, eingeladen wurde, an einem Nachmittag
auf den Dam Square in Amsterdam zu kommen und zwanzig/dreissig
Minuten lang über Frieden zu sprechen. Die Notwendigkeit des Friedens.
Die Notwendigkeit, Krieg und Konflikte zu beenden. Ja, und über Gewalt,
die ich verabscheue.

Und weil ich diese Einladung angenommen habe, bin ich nun aus 26
europäischen Ländern verbannt, und in Wahrheit noch aus vielen weiteren.

Und wenn ich heute in dieser Verhandlung eine Debatte darüber höre, ob
es dringend ist oder nicht – ob es dringend ist oder nicht –, nicht länger in
meiner Bewegungsfreiheit in Europa eingeschränkt zu sein.

Ein Europa, in das ich nun seit dreiunddreissig Jahren reise, ohne
Probleme zu haben. Und was die Dringlichkeit betrifft, so hatte ich geplant,
in einigen Wochen, in einigen Monaten, eigentlich im Frühjahr, in Estland,
in Schweden, in Belgien und an anderen Orten zu sprechen. Aber aufgrund
des Banns ist es mir nun nicht erlaubt zu sprechen.

Und in Wirklichkeit geht es nicht darum, dass ich ein Problem für die
niederländische Gesellschaft bin. Was für ein Unsinn. Hier geht es um
eine Regierung, die verhindern will, dass die Menschen in den
Niederlanden etwas hören, von dem die Regierung nicht will, dass sie
es hören.



‚Nein, nicht, dass es ein jüdisches Komplott ist, nicht, dass wir die
Demokratie abschaffen wollen.‘ Wir wollen sie zurückhaben. Vielen Dank.

Und genau das ist das Problem. Die Tatsache, dass ich dreiunddreissig
Jahre damit verbracht habe, in 60 Ländern zu recherchieren. Hier ist nur
eines meiner Bücher, sehen Sie, wie dick es ist. Und Sie sprechen von
Theorie.

Und was ich gesagt und aufgedeckt habe, und mehr und mehr Leute – ja,
Sie haben recht, Juristen der Regierung – sehen sich meine Sachen jetzt
an.

Und warum? Aufgrund ihrer Erfahrungen in der Welt und ihrem täglichen
Leben – und aufgrund dessen, dass ihre Freiheit schwindet.

Aus diesem Grund wollten die Regierung und der Staatssekretär
verhindern, dass ich auf dem Dam Square spreche. Und ein weiterer Grund
ist, dass so viele Menschen kommen wollten, weil ich da war, dass es dem
Rest der niederländischen Bevölkerung gezeigt hätte, welche Dimension
die Gefühle in der niederländischen Öffentlichkeit angenommen haben,
über die Art und Weise, wie sie regiert werden.

Und wie ihr Land, wie mein Land und alle Länder der Welt, von Tag zu Tag
faschistischer werden.

Darum geht es hier, und der Rest ist einfach nur erfundener Blödsinn.

David Icke Statement in der Gerichtsverhandlung | EN

https://davidicke.com/2022/12/12/david-icke-statement-in-court-hearing-challenging-his-ban-from-26-european-countries-the-world-is-becoming-more-draconian-by-the-day/


The Disasters of War_Plate 26_No se puede mirar (Das soll nicht gesehen werden)
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Der Bann und wie es funktioniert.

Auszug, Interview, 6. November 2022

„Der Prozess, der zu meinem, wie sich herausstellte, massiven
Bann führte, aber ich kann sagen, dass wir es anfechten, war ein
Klassiker, denn das Gleiche ist mir in Australien 2019 passiert.“

David Icke talks

to Sacha Stone
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Es geht so:

Du gehst da rein, und du wirst sprechen und gehst wieder. Du wirst
niemandem Ärger machen.

Aber das erste, was sie tun, ist eine Gruppe – in Australien war es eine
winzige, kleine Organisation namens Anti-Defamation Commission und in
den Niederlanden war es eine weitere winzige Organisation namens CIDI
(Centre Information and Documentation Israel) – und sie beginnen zu
verkünden, dass dieser Mann nicht hineingelassen werden darf, weil er dies
ist, er ist jenes, er ist das andere, er wird Hass verbreiten, was das Letzte
ist, was ich jemals tun würde.

Was dann passiert, ist, dass die Medien das Thema aufgreifen und es
weiterverbreiten – mein Gott, das haben sie in den Niederlanden getan.
Und man wird komplett dämonisiert. Übrigens, es war überall im
Fernsehen. Es war zwei Wochen lang überall im Radio und in den
Zeitungen, und nicht ein einziges niederländisches Medienunternehmen
hat mich um eine Stellungnahme gebeten. Das ist einfach unglaublich.

Das ist also der Anfang. Und was dann passiert, ist, das, was ich die
antifaschistischen Faschisten und die Anti-Hass Hasser nenne. Diese
Gruppen beginnen, auf die Medien zu reagieren. Es wird also Antifa-
Gruppen geben, die eine Gegendemonstration gegen mich veranstalten,
weil sie die Idee gekauft haben, dass das, was sie sagen, was ich sage, ich
wirklich sage.
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Wenn man nicht hinterfragt, was einem erzählt wird, ist es so einfach, einen
dazu zu bringen, alles zu glauben. Und dann kam extinction rebellion ins
Rollen, da ich die Manipulation des vom Menschen verursachten
Klimawandels (human caused climate change) als Vorwand für die
Umgestaltung der globalen Gesellschaft entlarve. Also, sie wollten
kommen.

Und was dann passiert, um die Sequenz zu vervollständigen, ist natürlich,
dass die Regierungsminister und die Tugendwächter in der Regierung alle
ebenfalls loslegen.

Und dann kommt die Regierung und sagt: „Wir haben mit der Polizei
gesprochen, und die Polizei ist sehr besorgt. Sie sagen, Ihre Anwesenheit
auf dem Platz könnte zu Gewalt führen“. Nicht, dass ich das tun würde, aber
meine Anwesenheit würde es auslösen, wegen all der Gegenproteste.

Ja! Die Gegenproteste, die sie und ihre Medien generiert haben. Sie
schaffen also das Problem, und dann nutzen sie das Problem, um einen
Mann davon abzuhalten in Ihrem Land über Frieden zu sprechen. Und das
Gleiche geschah in Australien. ...



The Disasters of War_Plate 74_Esto es lo peor! (Das ist das Schlimmste!)
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Und mehr als das, denn es stellt sich heraus, dass das Schengen
Informationssystem (SIS), dazu führt, dass, wenn ein Land jemanden aus
bestimmten Gründen die Einreise verbietet, es bedeutet, dass alle Länder
des Schengen-Raums es tun.

Weiter hat sich herausgestellt, dass die Vereinigten Staaten die SIS-
Informationen über die Personen, die sie einreisen lassen, gleichwertig
nutzen. Andere Länder, die nicht zu Europa gehören, tun dies ebenso.

Andere Länder in Europa, in der Europäischen Union, aber nicht in der
Schengen-Gruppe, nehmen die SIS-Informationen als Grundlage dafür, ob
sie jemanden ins Land einreisen lassen. Und wenn man bedenkt, dass ich
bereits 2019 aus Australien verbannt wurde, dann haben wir nun eine
Situation, in der ich aus einem Grossteil der Welt verbannt bin, sicherlich
aus grossen Teilen der westlichen Welt.

Worauf ich damit hinaus will, ist, dass eines der Elemente, die dieser
Sachverhalt hervorhebt, darin besteht, wo die wahre Macht liegt. Ich bin ein
einzelner Mann, der auf der Isle of Wight lebt. Und sie haben solche Angst
vor mir und vor dem, was ich sage, dass sie mich aus dem grössten Teil
Europas und weiteren grossen Teilen der Welt verbannen.

Was ist also mit diesem allmächtigen Netzwerk geschehen, das der Welt
seinen Willen aufzwingen will? Das die Medien besitzt, das die Plattformen
des Silicon Valley besitzt, ja sogar geschaffen hat. Ihm gehört das
Bankensystem. Es besitzt Regierungen, massive globale Kooperationen.
Diese Macht hat so viel Angst vor einem einzelnen Mann, dass sie sich so
weit aus dem Fenster lehnen muss, um mich zum Schweigen zu bringen.
Das ist übrigens nicht möglich.

Und es ist eine echte Erinnerung daran, wo die wahre Macht liegt. Dieses
Netzwerk hat keine Macht. Die einzige Macht, die es hat, ist die, die wir ihm
geben. Und wir geben ihm unsere Macht auf drei Wegen. ...
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Sacha: Und nur um das klarzustellen – was ist Deine Botschaft an die
jüdische Gemeinschaft angesichts des Vorwurfs, Du seiest ein
Antisemit?

David: Nun, es ist so. Wir sind alle ein Bewusstsein mit unterschiedlichen
Erfahrungen. Und wie ich schon seit mehr als dreissig Jahren sage, sind die
Etiketten eines menschlichen Lebens nicht das, was man wirklich ist. Sie
sind das, was wir kurzzeitig in dem erleben, was wir die menschliche Welt
nennen. Ob du dich nun Jüdisch oder Schwarz oder Moslem oder Christ
oder diese oder jene Sexualität nennst – das ist nicht das, was du bist. Es
ist das, was du erlebst.

Was du bist, ist die grosse Ewigkeit, der Ausdruck eines unendlichen
Bewusstseins, dessen Ausdruck wir alle sind. Und die Ironie ist, dass ich
sage, dass wir alle eins sind, während ich gleichzeitig als jemand dargestellt
und verteufelt werde, der die Etiketten eines menschlichen Lebens in Form
von gut und schlecht sieht.

Was ich im Laufe der Jahre immer wieder gesagt habe, ist dies: Zeige mir
eine beliebige Gruppe von Menschen, zeige mir eine beliebige Nation, eine
beliebige Kultur, eine beliebige Sexualität, eine beliebige Rasse, eine
beliebige Gruppe von Menschen irgendwo – und ich zeige dir nette
Menschen, ich zeige dir OK Menschen und ich zeige dir Psychopathen.
Und das Vehikel, unabhängig von seiner Farbe, seinem Glauben, seiner
Kultur oder seiner religiösen Überzeugung, ist dabei irrelevant. Was
jemanden zu einem netten Menschen, zu einem OK Menschen oder zu
einem Psychopathen macht, ist sein Bewusstseinszustand. Sein Zustand
der Wahrnehmung von sich selbst und der Welt. ...

David Icke Talks To Sacha Stone – Ganzes Interview | EN

https://davidicke.com/2022/11/16/david-icke-talks-to-sacha-stone-full-interview/
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David Icke Rede

für die Amsterdam peace rally

für die er aus 26 Ländern verbannt wurde,

weil er versucht hat, sie zu halten

„Wir dürfen nicht nur von Freiheit reden. Wir müssen sie leben.
Und sie leben, indem wir aufhören, mit dem zu kooperieren,
was die Freiheit nun im Stundentakt zerstört.“

David Icke hielt diese eindringliche Rede von einem Strand
in der Nähe seines Hauses mit Blick auf den Ärmelkanal –
jetzt die Grenze seiner Bewegungsfreiheit für das
Verbrechen, zu Frieden und Freiheit aufzurufen.
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Hallo - haha

Ist es etwas, was ich vorausgesagt habe? Das hoffe ich doch. Oh, mein
Gott. Die Welt ist irrsinnig. Und jeder hier, der in den letzten zwei Wochen
die staatliche Version von mir heruntergeladen hat – nun, es gibt wirklich
keine Hoffnung für dich, bis du dich entscheidest, und es ist deine
Entscheidung, deinen Verstand zurückzuholen und ihn selbst zu besitzen.

‚Sagen Sie mir, was ich denken soll, Herr Staatliche Autorität.‘

Es ist erbärmlich. Und es ist der Grund, warum diese Welt so schnell in den
globalen Faschismus übergeht. Ihr, die ihr den Faschisten euren Verstand
übergebt, lasst dies geschehen.

‚Wir sind Antifaschisten.‘

Wo wart Ihr, als Rutte’s Faschismus im Covid-Lockdown durchgesetzt
wurde? Aufgezwungen von der brutalen Bereitschaftspolizei in ihren
schicken Kostümen. Wo waren Ihr da?

‚Oh, ja sehr wohl, Herr Rutte. Nein, Herr Rutte. Ich gehe nicht raus, Herr
Rutte. Oh, diese bösen Leute, die Sie infrage stellen!‘

Mein Gott, es ist wie im Kindergarten.
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Also, jeder hier mit dieser Mentalität; ich rede nicht mit dir, weil es keinen
verdammten Sinn hat.

Also werde ich den Rest dessen, was ich zu sagen habe, an diejenigen hier
richten, die einen eigenen Verstand haben und bereit sind, ihn zu benutzen.
Diejenigen, die erkennen können, was die hirnlosen Schwachköpfe tun, die
diese absurde Situation herbeigeführt haben, dass ich aus 26 Ländern
gebannt wurde, nur weil ich gebeten wurde, eine halbe Stunde auf einer
Friedenskundgebung zu sprechen.

Mein Gott. Antifaschisten, Anti-Hasser, mit Hass, wo dein Herz sein sollte,
behauptest du, gegen Hass zu sein. Also genug davon, meinen Atem und
meine Stimmbänder mit dir zu verschwenden.
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Ich werde mich stattdessen an diejenigen richten, die einen
funktionierenden Verstand besitzen. Diejenigen, die dem Rutte-Faschismus
während des Covid Lockdowns die Stirn geboten haben und dafür den
Preis in den brutalen Übergriffen der Leute mit den schicken Kostümen
zahlten. Diejenigen, die sehen können; wie die Bauern in den
Niederlanden, die mit den Zwangsmassnahmen und Zerstörungen ihres
Lebens und ihrer Lebensgrundlagen in der harten Realität sehen können,
wie sich das Leben unter dem Rutte-Faschismus anfühlt.

Wir dürfen nicht nur von Freiheit reden. Wir müssen sie leben. Und sie
leben, indem wir aufhören, mit dem zu kooperieren, was die Freiheit
nun im Stundentakt zerstört.
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Und ich werde darüber sprechen, wie es zu den aktuellen Ereignissen
gekommen ist und warum sie geschehen.

Ich werde erklären, warum die Bauern in den Niederlanden so rücksichtslos
von diesem Kult-Funktionär Rutte und seinem Mob angegriffen werden.

In den letzten zweiunddreissig Jahren habe ich Vollzeit gearbeitet, bin in
sechzig Länder gereist, um diese Realität zu enträtseln und die Frage zu
stellen und die Antwort zu geben:

Wer und was regiert unsere Welt und zu welchem Zweck?
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Und mir wurde klar, dass man bis ins alte Babylon und ins alte Sumer und
in das, was wir heute Irak nennen, zurückgehen kann. Und man kann – man
kann noch weiter zurückgehen, aber man kann auf jeden Fall dort die
Entstehung dessen aufgreifen, was ich heute den globalen Kult nenne. Er
war damals nicht so global wie heute.

Dieser Kult ging von Babylon aus und entwickelte sich zum Römischen
Reich. Durch die Ausdehnung Roms gelangte er nach Nordeuropa und
liess sich schliesslich in Rom nieder, wo er den Vatikan errichtete. Er schlug
seine Wurzeln und errichtete sein Operationszentrum in Grossbritannien,
insbesondere in London, aber auch in anderen europäischen Ländern. Und
deshalb wurde das Britische Empire so gross. Es wurde gesagt, dass die
Sonne über dem Britischen Empire nie unterging. Es gab das
niederländische Reich, das spanische Reich, das französische Reich, das
belgische Reich. Und das waren alles eigentlich Kult-Imperien.

Und das Ziel war von Anfang an, die Macht dieses Kultes auszuweiten,
indem sie die Macht und die Entscheidungsfindung so weit zentralisieren,
dass sie zum globalen Oberherrn über jeden Mann, jede Frau und jedes
Kind in jeder Gemeinschaft auf dem Planeten Erde werden.
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Los caprichos_No. 79_Nadie nos ha visto
(Niemand hat uns gesehen)
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So kam es zur Massenkolonisierung der Welt durch Europa und
Grossbritannien. Und dann gab es diesen Taschenspielertrick, diese
Täuschung, und es sah so aus, als ob die europäischen Mächte sich
zurückziehen und ihre Kolonien freilassen würden. Aber das war nicht der
Fall.

Stattdessen liess der Kult in diesen Ländern das Netzwerk der Geheim-
gesellschaften und der Blutlinien-Familien zurück, durch die er operiert,
kontrolliert und manipuliert. Und seither kontrolliert er diese Länder weiter.

Dann gab es dieses Phänomen namens Globalisierung. Und was ist das?
Die Zentralisierung der Macht auf globaler Ebene, in jedem Bereich
unseres Lebens.

Und das geht immer weiter, bis zu dem Punkt, an dem es jetzt ist – dieser
globale Kult, eine buchstäblich globale Operation.
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Und es ist eine einfache Gleichung. Je mehr Macht man zentralisiert, desto
mehr Macht kann man noch schneller zentralisieren. Und so wurde die
Geschwindigkeit der Zentralisierung immer schneller und schneller und
schneller. Heute hat dieser Kult seine Vertreter in den Regierungen von
Ländern in ganz Europa und in Ländern auf der ganzen Welt.

Und eine der Ausdrucksformen dieses Kultes ist das sogenannte World
Economic Forum von Klaus Schwab, dem Kumpel von Gates, und all den
anderen Mitgliedern dieses Mafia-Mobs.

Und so ist Mark Rutte, Ministerpräsident der Niederlande, ein Aktivposten
des World Economic Forum. Er regiert das Land im Sinne der Agenda von
Klaus Schwab, der das World Economic Forum im Sinne der Agenda des
globalen Kultes leitet. Und eure königliche Familie, das House of Orange,
steckt bis zum Hals in der Sache drin.

Ein Staatsoberhaupt, das durch die Blutlinie bestimmt wird, im Jahr 2022!
Das Gleiche in meinem Land. Das ist Irrsinn.



Los caprichos_No. 55_Hasta la muerte (Bis zum Tod)
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‚Oh, Demokratie …'

Ach, halt die Klappe. Demokratie. Nicht, wenn man ein Staatsoberhaupt
hat, das danach ausgewählt wird, wer mit wem in welcher Reihenfolge Sex
hat.

Rutte regiert die Niederlande also nicht für die Menschen in diesem Land.
Er führt das Land für das World Economic Forum. Und Schwab hat eine
Operation namens Young Global Leaders School ins Leben gerufen, in der
er – diejenigen, die ihn kontrollieren – potenzielle Führungspersönlichkeiten
auswählt, d.h. durch und durch korrumpierbare Menschen, welche die
Länder führen sollen, um diesen globalen Great Reset durchzusetzen, von
dem Schwab spricht. Die Umwandlung der menschlichen Gesellschaft in
eine globale faschistische Diktatur.

Nun, wer hat diese Schule durchlaufen? Justin Trudeau, der faschistische
Führer des jetzt faschistischen Kanada. Macron in Frankreich, dito. Ardern
in Neuseeland. Newsom, der Gouverneur von Kalifornien, der Kalifornien
faschistisch gedreht hat, seit der Covid-Ära.

Diese Leute sind dazu da, der ganzen Welt eine global diktierte Agenda
aufzuerlegen.
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Worin besteht also diese Agenda?

Es geht darum, eine Gesellschaftsstruktur zu schaffen, in der die wenigen
an der Spitze der Pyramide, die Leute nennen es die 1 %, in Wirklichkeit
sind es viel weniger als 1 %, die totale Kontrolle über die Weltbevölkerung
am unteren Ende der Pyramide haben.

Und zwischen dieser Elite und der Bevölkerung soll, und mein Gott, die
schick gekleideten Polizisten haben uns gezeigt, was in den Niederlanden
geplant ist. Geplant ist ein Polizei-militärischer Staat, eine Verschmelzung
von beiden, der mit totaler Brutalität und gnadenlosem Zwang vorgeht.

Und die Bevölkerung soll von den Wenigen durch Abhängigkeit kontrolliert
werden – Abhängigkeit von den Wenigen, um zu überleben.
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Wie kann man das bewerkstelligen?

Man muss den Zugang der Bevölkerung zu einem unabhängigen
Einkommen zerstören. Darum ging es also beim Lockdown, der nichts mit
Gesundheit zu tun hatte - es ist ein Betrug!

Es ging darum, kleine Unternehmen zu demontieren und die Wirtschaft
weltweit unter Wasser zu halten.

Das wird nun durch den von ihnen inszenierten Krieg in der Ukraine
fortgesetzt, der in Wirklichkeit ein Stellvertreter für einen Krieg zwischen
dem Westen und Russland und schliesslich auch China ist.

Sie benutzen das, um die Energiepreise in die Höhe zu treiben, so wie sie
den falschen, absolut wissenschaftlichen Unsinn des vom Menschen
verursachten Klimawandels benutzen, um ebenso die Energiekosten zu
verändern. Wenn sich die Energiekosten ändern, ändern sich auch die
Kosten für alles andere, denn alles braucht Energie.

Und so gehen jetzt immer mehr Unternehmen pleite; nach dem Lockdown
nun die Energiepreise.

Und sie zwingen die Menschen mehr und mehr in die Abhängigkeit vom
Staat.
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Was benötigt man noch, um die Menschen zu kontrollieren? Nahrung!
… um sie abhängig zu machen. Nahrung.

Und das ist der Grund, warum während der Lockdown Periode des Covid-
Faschismus die Versorgungskette von Lebensmitteln und die Produktions-
kette von Lebensmitteln demontiert wurde.

Warum denkt Ihr, ist Bill Gates, Mr. Covid Fake Jab, der so viele Menschen
getötet und deren Gesundheit zerstört hat und noch mehr – warum denkt
Ihr, dass Gates jetzt der grösste Besitzer von Farmland in Amerika ist?

Und warum nimmt der Frontmann des World Economic Forum, Marc Rutte,
die Landwirte und die Landwirtschaft des zweitgrössten Lebensmittel-
exporteurs der Welt, den Niederlanden, ins Visier?

Das hat nichts mit Klimawandel zu tun – sie wissen, dass das ein Schwindel
ist.

Es geht darum, dies als Vorwand zu nutzen, um die Landwirtschaft und die
Lebensmittelproduktion zu demontieren. Und warum sollten sie, wenn das
ihr Ziel ist, nicht den zweitgrössten Lebensmittelexporteur der Welt ins
Visier nehmen?
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Also, Menschen in den Niederlanden, Bauern in den Niederlanden – es
geht hier nicht nur darum, Euch ins Visier zu nehmen. Es geht um eine
globale Agenda, die darauf abzielt, die gesamte Bevölkerung in ihren
elementarsten Lebensbedürfnissen von einigen wenigen abhängig zu
machen.

Auf diese Weise werden die Vielen abhängig und unter die Kontrolle der
Wenigen gestellt. Und das ist es, worum es wirklich geht.

Rutte ist nicht Euer Freund. Er ist Euer Feind par excellence.
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So, wie geht es nun weiter?

Nun, die Idioten, die vor langer Zeit ihren Verstand dem Staat und der
Obrigkeit überlassen haben – nun, wohin gehen sie? Sie gehen den Weg
zu genau dem, wovon ich spreche. Und sie werden nichts dagegen tun. Sie
sind zu sehr damit beschäftigt, diejenigen zu stoppen, die versuchen, sie zu
warnen.

Bleibt also der Rest von uns.

Und es gibt drei Arten von Menschen. Zwei der Gruppen sind für jede
Tyrannei in der Geschichte verantwortlich. Und die dritte Gruppe ist
verantwortlich für die Beendigung jeder Tyrannei in der Geschichte.
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Gruppe Nummer eins; diejenigen, die ohne Verstand alles akzeptieren, was
die ‚Autoritäten‘ ihnen sagen, ohne es zu hinterfragen.

‚Oh, es gibt einen tödlichen Virus.‘ ‚Ja, es gibt einen tödlichen Virus.‘ ‚Oh,
oh ja. Wir brauchen den gefälschten Impfstoff, damit er uns vor dem
gefälschten Virus schützt.‘

Und sie werden das tun, was immer ihnen gesagt wird, und denken, was
immer sie zu denken haben.

Dann gibt es die zweite Gruppe. Diejenigen, die nicht tun wollen, was die
‚Autoritäten‘ ihnen sagen, aber Angst haben, es nicht zu tun, weil sie die
Konsequenzen fürchten.

Diese beiden Gruppen zusammen sind für jede Tyrannei in der
Geschichte verantwortlich.

Faschismus wird nicht von Faschisten aufgezwungen. Es gibt nie genug
von ihnen. Faschismus wird von der Bevölkerung aufgezwungen, die sich
dem Faschismus unterwirft, siehe Nazi-Deutschland.
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Also, wenn jemand sagt: Was können wir tun?

Ihr könnt euren verdammten Arsch in Bewegung setzen, euer Rückgrat
aufrichten und aufhören, ein verdammtes Weichei zu sein. Das wäre ein
Anfang.

Schaut euren Kindern und Enkeln in die Augen und sagt ihnen, was ihr
getan habt, als der Faschismus eingeführt wurde.

‚Oh, ich habe meinen Mund gehalten.‘

Oder noch schlimmer. ‚Ich habe versucht, diesen David Icke Typen
verbieten zu lassen, der uns davor gewarnt hat.‘
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Und dann gibt es die dritte Gruppe; diejenigen, die jede Tyrannei in der
Geschichte beendet haben, die wahren Rebellen der Menschheitsfamilie.
Diejenigen, die erkennen, dass sie belogen werden. Die sehen, wohin das
führt, und sich weigern, mitzumachen.

Die Menschen, die das mächtigste Wort der englischen Sprache verstehen:
NO, NO, NO! In der englischen Sprache oder in einer anderen Sprache:
NEIN, NEIN, NEIN! Ich mache da nicht mit! Ich verweigere die Kooperation!

Wenn Rutte aus seinem Regierungsgebäude kommt und sagt: ‚Das haben
wir beschlossen. Besser, das ist, was mir in diesem Fall aufgetragen wurde
zu entscheiden. Das ist es, was jetzt zu geschehen hat.‘

Wenn genügend Niederländer sagen: ‚Tut mir leid Kumpel, das mache ich
nicht‘, hat er keine Macht.

Diese Leute haben keine Macht. Ausser der Macht, welche die
Bevölkerung ihnen in Form von Duldung/Zustimmung gibt.
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39

Was können wir also tun?

‚Es gibt nichts, was wir tun können.‘

Es gibt alles, was wir tun können. Hört auf, eure Macht an die
‚Autoritäten‘ abzugeben, und dann werdet ihr sehen, dass die Autoritäten
nie Macht hatten, denn es war immer eure Macht.

Und wir haben den Punkt erreicht; ich vertraue darauf, dass Leute, die noch
eine Gehirnzelle im aktiven Dienst haben, sehen werden, was mir in dieser
Situation widerfahren ist. Wenn man auf einer Friedenskundgebung seine
Meinung sagt, führt das dazu, dass man von sechsundzwanzig Ländern in
einem Zug verboten wird.

Aber nein, nein. Ein paar wenige Leute können nicht die Welt beherrschen.
Das ist nicht möglich, nicht wahr?

Das, was hier passiert, ist ein weiterer Schritt auf dem Weg, der in Richtung
und Geschwindigkeit zu einer totalen globalen faschistischen Kontrolle
immer schneller wird.
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Wann ziehen wir eine Linie im Sand oder in den Stein und sagen, bis hierhin
und nicht weiter, und beginnen, es zurückzudrehen?

Tun wir es jetzt? Wenn man wegen seiner Meinung aus 26 Ländern
verbannt wird, oder sogar über deine Ansichten lügt, tun wir es jetzt?

Was ist, als der Covid-Faschismus eingeführt wurde? Tun wir es dann?
Also, wann werden wir es tun?

In ein paar Wochen? In ein paar Monaten? In ein paar Jahren? Vergiss die
Jahre; dann ist es zu spät.
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Die Menschen müssen jetzt realisieren, wenn sie über Spiritualität
sprechen, dass wahre Spiritualität ein Rückgrat besitzt. Wahre Spiritualität
ist niemals rückgratlos.

Ein offenes Herz ist der Ort, an dem wir uns über die Angst erheben. Von
wo aus man das tut, von dem man weiss, dass es richtig ist, einfach, weil
man weiss, dass es richtig ist.

Du gehst dabei keine Checkliste der Konsequenzen durch.

‚Oh, ich tue eigentlich gerne das, von dem ich weiss, dass es das Richtige
ist ... aber ... was sind die Konsequenzen für mich?‘

Das (das Herz) fragt nie nach den Konsequenzen, weil es nie in Erwägung
ziehen würde, nicht das zu tun, von dem es weiss, dass es richtig ist.

Und wir sind jetzt an diesem Punkt, an dem wir uns, wenn es nicht eine
massenhafte Weigerung gibt, mit diesem sich entfaltenden Faschismus zu
kooperieren, sehr schnell in einen Zustand des globalen Faschismus
hineinbewegen, den die Menschen in seiner Tiefe und seiner Bösartigkeit
werden kaum erfassen können.

Und das, meine Damen und Herren aus den Niederlanden und der Welt, ist
der Albtraum, den wir unseren Kindern und Enkelkindern hinterlassen.
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Freiheit ist nicht nur ein Wort. Es ist nicht nur eine Plattitüde. Es ist
etwas, das gelebt werden muss.

Denn wenn wir die Freiheit nicht leben, wie können wir dann überhaupt frei
sein?

Und wir sind jetzt an einem Punkt angelangt, an dem wir zulassen, dass
acht Milliarden Menschen kontrolliert und diktiert werden und ihnen ihr
Leben entrissen wird – und zwar von Leuten, die man in einem einzigen
Zimmer versammeln könnte.

So weit ist die Selbstachtung der Menschheit gesunken.
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Und das ist der Punkt – Selbstachtung.

Man hat keine Selbstachtung, wenn man gedankenlos alles glaubt, was
einem von Autoritäten gesagt wird. Du hast keine Selbstachtung, wenn du
etwas tust, obwohl du es nicht tun willst, weil du Angst hast, es nicht zu tun.

Du hast Selbstachtung, wenn du für deine Rechte und die Rechte deiner
Mitmenschen eintrittst. Und die Angst vor Konsequenzen dich nicht in die
Unterwerfung zwingen kann.

Die Niederlande sind jetzt ein faschistisches Land. Mein Land ist ein
faschistisches Land. Amerika, Kanada. Neuseeland. Alle. Australien.
Faschistische Länder. Frankreich, Belgien. Sie alle. Und es ist nur möglich,
weil wir es zulassen.
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Ich habe einmal viel Zeit mit einem grossartigen Freund von mir in Südafrika
verbracht, der Credo Mutwa hiess. Ein wunderbarer, wunderbarer Mann,
der sah, was in der Welt geschieht, und die Geschichte dahinter kannte.
Und er sagte einmal zu mir „Mr. David, Du bist ein Löwe.“

Die Welt braucht Löwen. Ja, das tut sie – wie nie zuvor.

Es ist an der Zeit, ein Löwe zu sein und nicht ein Schaf. Es ist Zeit für die
Menschheit zu BRÜLLEN!

NEIN, NEIN, NEIN!!!

Keine faschistische Diktatur mehr. Keine Unterwerfung mehr gegenüber
Rutte und denen, die ihn kontrollieren.

Entweder jetzt oder nie!

David Icke Rede für die Amsterdam Peace Rally | EN

https://davidicke.com/2022/11/06/david-icke-speech-for-amsterdam-peace-rally-that-he-was-banned-from-26-countries-for-trying-to-make-please-share-far-and-wide/


... und die Wahrheit wird euch befreien.
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Anschreiben

Ministry of Justice and

Security (IMD)



Sehr geehrter Mr. Icke,

Mit diesem Schreiben teile ich Ihnen mit, dass Sie ab sofort für einen
Zeitraum von zwei Jahren im Schengen Informationssystem (SIS II)
gemeldet sind und nicht in den Schengen-Raum einreisen dürfen.

Der Grund für diesen Eintrag ist der folgende.

Am 31. Oktober 2022 übermittelte die Amsterdamer Polizei dem IND einen
auf diesen Tag datierten Informationsbericht der Regionalen Informations-
organisation (DRIO).

Aus diesem Bericht gehen u.a. die folgenden Schlussfolgerungen und
Erkenntnisse hervor.

Angesichts der Reaktionen aus der Gesellschaft ist es nicht undenkbar,
dass die Ankunft von David Icke auf der ‚Samen voor Nederland‘
Demonstration zu einer Störung der öffentlichen Ordnung führen wird.
Aufgrund der Medienaufmerksamkeit und der Reaktionen von beiden
Seiten steht seine Ankunft sowohl bei den Befürwortern als auch bei den
Gegnern im Mittelpunkt des Interesses. ...

Es stellt sich heraus, dass Sie seit Jahren international als Verbreiter von
Verschwörungstheorien bekannt sind. Sie behaupten zum Beispiel, dass
die Welt von sogenannten Reptilien beherrscht wird, also einer Gruppe
mächtiger Ausserirdischer, die sich als Menschen ausgeben. Laut Kritikern
sind die Reptilien eine Metapher für eine (teilweise jüdische) Elite, die eine
allmächtige geheime Weltregierung bildet und in allen Schichten der
Gesellschaft aktiv ist. ...

Anschreiben – Ministry of Justice and Security | EN

https://davidicke.com/2022/11/03/david-icke-banned-from-european-union-countries-for-two-years-thats-how-terrified-the-cult-is-of-him-this-is-the-letter-we-just-received-from-netherlands-immigration-please-share-every/
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„Sie wollen nicht, dass die Menschen sich mit den höheren
Frequenzen verbinden. Und Freude, Liebe, Glück, die
Erweiterung der Wahrnehmung – all dies verbindet dich mit
erweiterten Bewusstseinsebenen. Und auf dieser Ebene des
Bewusstseins hört man auf, das zu tun, und fängt an, das zu tun
– oh, mein Gott, jetzt kann ich es verstehen.“

Die Beschränkung der fünf Sinne.

Auszug, Interview, 18.November 2022

David Icke talks

to Jorn Luka
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Und was sie dann getan haben, da sie keine handfesten Beweise dafür
finden können, dass ich antĳüdisch bin – weil ich es nicht bin.

Wenn ich denken würde, dass es eine jüdische Verschwörung ist, würde ich
das verdammt noch mal sagen. Und die Konsequenzen wären mir egal. Ich
würde es sagen.

Aber das ist es nicht. Es ist eine sabbatianische Verschwörung als Teil einer
grösseren Verschwörung dieses globalen Kultes.

Und eine andere Sache, die sie tun – weil nichts von dem, was ich gesagt
habe, einen greifbaren Beweis darstellt, den sie als antisemitisch (aus ihrer
Sicht antisemitisch) bezeichnen können, – sie sagen: „Er spricht über
Reptilien“.

Ja.

„Nun, das ist eine Metapher für Juden. Das ist es, wofür er es sagt.“
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Okay. Lassen Sie uns das klarstellen.

Wenn ich sage, dass die Welt letztendlich von einer nicht-menschlichen
Kraft kontrolliert wird, die eine reptilienartige Form annimmt (nicht nur eine
reptilienartige Form). Und in letzter Konsequenz ist es ohnehin eine Form
von Bewusstsein.

Aber wenn ich das sage, dann meine ich, so erstaunlich das auch sein mag,
Reptilien. Ich meine nicht jüdisch, (eigentlich ist es jüdisch, aber ich sage
Reptilien).

Nein, nein, nein. Ich meine Reptilien!

Aufgrund dieser Wahrnehmungsbeschränkung, die das Bildungssystem
und die Medien ständig verbreiten, denken die Menschen: „Die Welt wird
von Reptilien regiert? Nun, Reptilien ... das ist unmöglich. Ist es nicht so?“

Nun, das ist es nicht. Sie denken es nur. Und das ist töricht; und das, was
sie für die Situation halten, hat keinen Einfluss auf den Wahrheitsgehalt der
Situation. Es ist nur ihre Meinung und ihre Wahrnehmung. Es geht nicht
darum, ob es wahr ist oder nicht. Es ist ihre Wahrnehmung.

Wenn also jemand meine Bücher liest oder sich meine Videos anschaut,
wird er über einen langen, langen Zeitraum, der bis in die frühen 1990er
Jahre zurückreicht, sehr deutlich sehen, dass ich von Reptilien spreche.
Buchstäblich.
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„Warum können wir sie dann nicht sehen?“

Richtig. Erweitern wir einfach diese kurzsichtige Perspektive und sehen uns
an, was wirklich vor sich geht.

Sie sagen zu den meisten Menschen: „Wenn Sie in diesen Raum schauen,
können Sie alles in dem Raum sehen, auf den Sie schauen?“ Und sie
antworten: „Ja, natürlich, das kann ich.“ Nein, das kannst du nicht.

Und das ist der Grund, warum es für die Kontrolle der Bevölkerung von
fundamentaler Bedeutung ist, ihr die wahre Natur der Realität
vorzuenthalten.

Weil man dadurch die Menschen daran hindert, zu denken oder zu
verstehen, warum Dinge möglich sind, wie das Paranormale. Paranormal,
warum nennt man es paranormal? Weil es anders ist als das Normale.
Richtig?

„Ja.“

Aber das Normale ist nur eine Wahrnehmung. Das Paranormale ist
genauso normal wie das, was man für normal hält. Ich komme gleich darauf
zu sprechen.

Aber sie müssen es das Paranormale nennen, als ob es da draussen
wäre. Denn erst im paranormalen Verständnis der Realität fällt der
Groschen für das, was tatsächlich vor sich geht.
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Wenn du durch deine Augen schaust, siehst du nicht alles, was in dem
Raum, den du betrachtest, existiert. Du siehst nur ein winziges
Frequenzband, das alles ist, was die Sehsinne entschlüsseln können.

Es ist dasselbe Prinzip wie bei einem Fernseh- oder Radiosender im
analogen System, der sich denselben Raum mit allen anderen Kanälen
teilt. In dem analogen System in diesem Raum gibt es also alle
Fernsehkanäle, die in diesem System senden, und alle Radiosender. Sie
alle teilen sich denselben Raum, und solange sie nicht zu nahe beieinander
liegen, stören sie sich nicht gegenseitig. Sie sind sich der Existenz aller
anderen Sender völlig unbewusst.

Nun, wenn man sich die Mainstream-Wissenschaft anschaut und was sie
darüber sagt, was in diesem sogenannten Universum in Bezug auf Energie
und all ihre Formen existiert – sie sagen, dass das elektromagnetische
Spektrum, das grundlegend diese Realität darstellt, die wir wahrnehmen,
0,005 % dessen ausmacht, was im Universum existiert. Im Universum.
Ungeachtet dessen, was noch jenseits davon existiert.

Und das sichtbare Licht, das einzige Frequenzband, das wir sehen und in
eine visuelle Realität entschlüsseln können, ist ein Bruchteil, ein winziger
Bruchteil dieser 0,005 %.

Anstatt also alles zu sehen, was in diesem Raum oder in irgendeinem
anderen Raum oder in irgendeinem anderen Teil dieser Realität existiert,
sind wir im Grunde genommen blind für die Unendlichkeit dessen, was
existiert, weil wir nur ein winziges Frequenzband sehen können.

Und alles, was ausserhalb dieses Frequenzbandes operiert, sehen wir
nicht!
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Und diese reptilische Kraft, und ich kann sagen, dass sie nicht nur reptilisch
ist, sondern dass dies eine dominante Form zu sein scheint, operiert in den
Frequenzbändern, die nahe bei diesem (von uns wahrnehmbaren
Frequenzband) liegen, aber etwas ausserhalb. In der spirituellen,
esoterischen Arena ist diese Dimension als Astral bekannt.

Und auf den unteren Ebenen dieser Astral-Dimension, die in einem anderen
Frequenzband arbeitet als diese – deshalb sind wir uns ihrer nicht visuell
bewusst oder wir erleben sie in Träumen und dergleichen, und im
Paranormalen – dort existieren sie.

Wenn ihnen zum Beispiel jemand erzählt, dass er gesehen hat, wie ein
Raumschiff aus dem Nichts aufgetaucht und dann ins Nichts entschwunden
ist, oder dass ein Wesen aufgetaucht und dann im Nichts verschwunden ist
– dann sagen die, ich nenne sie die Fünf-Sinne Gefangenen, sie sagen:
„Das ist unmöglich.“

Vollkommen erklärbar!

Was passiert, ist, dass diese Schiffe, diese Wesenheiten, in das sichtbare
Licht eintreten und an dem Punkt, an dem sie eintreten, erscheinen sie – für
den Beobachter, der nur das sichtbare Licht dekodiert, scheinen sie aus
dem Nichts zu kommen. Und wenn sie das sichtbare Licht verlassen,
scheinen sie im Nirgendwo zu verschwinden. Sie sind nicht verschwunden.
Sie sind nicht entmanifestiert. Sie haben nur das Frequenzband verlassen,
das wir sehen können.
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Eines der Dinge, die ich im Laufe der Jahre in meinen Büchern sehr
detailliert aufgedeckt habe, ist, dass diese Kult-Mitglieder, einige der
berühmtesten Menschen der Welt, in Pädophilie und Satanismus verwickelt
sind. Und sie führen ihre Rituale jetzt im Geheimen durch, früher, in der
Antike, taten sie das ganz offen.

Sie führen ihre Rituale durch und opfern den Göttern sogenannte
Jungfrauen, damit sind Kinder gemeint.

Wie macht man also ein Menschenopfer für die Götter?

Weil in den Dimensionen oder der Dimension, in denen diese ‚Götter‘, diese
Reptilien und andere von ihnen wahrgenommene nicht-menschliche Götter
existieren, etwas resoniert, etwas vibriert. Dieses Frequenzband ist mit den
menschlichen Emotionen kompatibel.

Also, wenn du Emotionen empfindest – du kannst sie fühlen, ja, aber du
kannst sie nicht sehen. Man sieht die Manifestation der Emotion in der
menschlichen Reaktion, aber man kann die Emotion nicht sehen. Aber man
kann sie messen. Jedes Mal, wenn wir denken, jedes Mal, wenn wir fühlen,
ist die Natur dieses Gedankens, die Natur dieser Emotion eine andere
Frequenz.

Und Angst ist die Grundfrequenz, von der sich diese nicht-
menschliche Kraft ernährt.

Erinnere dich, in Matrix (der Film) hielt die Morpheus-Figur eine Batterie
hoch und sagte: „Die Maschinen haben die Menschen in eine von diesen
verwandelt – in eine Batterie.“ Das genau ist metaphorisch gesagt die
Wahrheit. Sie ernähren sich von unseren niedrig schwingenden
menschlichen Emotionen.

Da sie selbst in einer niedrigen Frequenz operieren, der unteren Ebene
dieser Astral Frequenz oder der unteren vierten Dimension, können sie nur
Energie, Emotionen von Menschen absorbieren, die innerhalb dieser
Dimension dieses Frequenzbandes operieren, mit dem sie verbunden sind.
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Liebe, Freude, Glück sind hohe, schnelle Frequenzen. Deshalb sagen die
Menschen, wenn wir Freude empfinden: „Oh, ich fühle mich heute so
leicht“. Weil die Frequenzen, die sie durch ihr elektromagnetisches Feld
jagen, es schneller schwingen lassen und sie sich deshalb leicht fühlen.

Und wenn die Menschen in Zustände von Furcht, Angst, Sorge, Groll und
all diese niedrig schwingenden Emotionen geraten – das sind die einzigen
Emotionen, von denen sie sich ernähren können. Deshalb wollen sie, dass
die Menschheit in diesem niedrigen Schwingungszustand ist. Je mehr
Kriege, je mehr Sorgen, je mehr wirtschaftliche Herausforderungen, desto
besser.

Wenn du dich in diesen niedrigen Schwingungszuständen befindest, gibst
du die Frequenzen ab, von denen sie sich ernähren. Und was sagen die
Menschen, wenn sie sich in diesen niedrigen Schwingungszuständen
befinden? „Ich fühle mich heute so schwer.“ Denn diese niedrigen
Schwingungszustände geben viel niedrigere, langsamere Frequenzen ab,
und so beginnt das elektromagnetische Feld des Körpers immer langsamer
zu schwingen, und die Menschen fühlen sich dicht und schwer.

Und sie müssen die Menschen in diesem langsamen, langsamen
emotionalen Zustand halten, damit sie sich (a) von ihnen ernähren können
und sie auch davon abhalten, sich mit dem erweiterten Bewusstsein zu
verbinden, das in den höheren Frequenzen liegt.

Sie wollen nicht, dass die Menschen sich mit den höheren Frequenzen
verbinden. Und Freude, Liebe, Glück, die Erweiterung der Wahrnehmung –
all dies verbindet dich mit erweiterten Bewusstseinsebenen. Und auf dieser
Ebene des Bewusstseins hört man auf, das zu tun, und fängt an, das zu tun
– oh, mein Gott, jetzt kann ich es verstehen.

Das wollen sie nicht. Sie wollen dich hier (unten).
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Diese Reptilien können in unsere Realität eindringen, aber nicht für lange,
weil es keine Frequenz-Kapazität gibt. Was sie also tun, ist, dass sie in
unsere Realität über einen menschlichen Körper oder über Stellvertreter
eindringen, die in unserer Realität operieren und die Realität in unserer
Realität im Sinne dieser nicht-menschlichen Kraft manipulieren.

Und das ist es, was der globale Kult ist. Der globale Kult ist das Netzwerk,
durch das diese nicht-menschliche Kraft innerhalb des Frequenzbandes
der menschlichen Gesellschaft manipuliert. Und diese Kultisten machen
diese Rituale, die mit diesen ‚Göttern‘ interagieren, weil sie wissen – wenn
man tief genug in diesen Kulten ist, diesem Kult, ein Kult am Ende – sie
wissen auf dieser tiefen Ebene des Kultes, dass diese Reptilien-Götter die
Show dirigieren.

Und so fand ich es interessant, dass sie in dieser Hetzrede, diesem
weitschweifigen, kompletten Unsinn dieses namenlosen Typen aus dem
Justizministerium, nun die Tatsache, dass ich über Reptilien-Wesen
spreche, und darüber, dass Reptilien die menschliche Gesellschaft
manipulieren, als Grund für ein Redeverbot anführen.

Nun, lassen Sie uns darüber nachdenken, meine Damen und Herren. Wenn
das, was ich sage, so unsinnig ist – was sie sagen, ist: „Das ist verrückt, oh
Gott, er redet von Reptilien, oh Gott …“ – dann werden Sie mich nicht als
Bedrohung ansehen, oder?



Aber sie tun es. Sie tun es. Und warum? Weil seit der Ära des grossen C
(Covid) mehr und mehr Menschen das, was ich in Bezug auf die Welt des
Sichtbaren gesagt habe, für wahr ansehen und es eingetreten ist.

Und sie fragen sich: „Was sagt er noch? Vielleicht ist diese Reptilien-Sache
gar nicht so verrückt, denn wenn er mit all dem anderen richtig liegt, wie
kann er dann so falsch liegen mit den Reptilien?“

Und noch etwas geschieht, was die Menschen dazu bringt, sich für diese
Möglichkeiten zu öffnen. Wenn man sich anschaut, was in der Welt
geschieht – es ist eine grundlegend menschenfeindliche Agenda. Sie
zerstören jedes Element des menschlichen Überlebens und der
menschlichen Funktionen.

Sie versuchen, die Verteilung von Nahrungsmitteln zu kontrollieren. Sie
wollen den Zugang zu Wasser durch diese UN-Operation Agenda 2030
kontrollieren, was der Grosse Reset unter einem anderen Namen ist. Leute
wie Gates bringen die Atmosphäre durcheinander, wie ich es schon seit
1990 vorausgesagt habe, und jetzt tun sie es. Sie erschaffen eine
technologische Subrealität, indem sie die Erde und das natürliche
elektromagnetische Feld der Erde beschiessen, mit 5G und 6G, 7G, die
noch kommen werden.

Sie verändern die Natur des elektromagnetischen Feldes, mit dem wir
interagieren.

Und wenn Sie sich die gefälschten Impfungen ansehen. Es wird
synthetisches, genetisches Material (mRNA) und Nanotechnologie
eingesetzt, die sich selbst reproduziert. Sobald das Material in den Körper
gelangt, beginnt es sich zu vermehren. Das kann man in stark
vergrösserten elektronenmikroskopischen Videos dieses Phänomens
sehen. Sie bauen technologische Systeme im Körper auf. Die Grundlage
des Menschseins, der menschliche Körper, wird also durch diese Kraft
verändert.

Und wenn man das alles zusammennimmt, eins nach dem anderen, dann
handelt es sich um eine fundamental menschenfeindliche Agenda. Ist es
also so erstaunlich, dass eine nicht-menschliche Kraft hinter einer
menschenfeindlichen Agenda stehen könnte?

David Icke Talks to Jorn Luka – Ganzes Interview | EN

https://davidicke.com/2022/11/18/david-icke-banned-by-cult-owned-youtube-before-it-went-live-davids-up-and-at-em-interview-with-jorn-yuka-from-the-netherlands/
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„Einer der wichtigsten Punkte, wenn nicht sogar der wichtigste,
der es ermöglicht hat, die Menschen massenhaft zu versklaven,
besteht darin, uns die Natur der Realität vorzuenthalten.“

Die Reinkarnations-Falle, die
Simulation, und wer dahinter steckt.

David Icke talks

to Sacha Stone

Auszug, Interview, 16.November 2022
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Ich denke, dadurch, dass die Frequenzen (der Erde) nun ansteigen,
werden viele Dinge zu Phänomenen, die man sehen kann, die man
vorher nicht gesehen hat.

Und was ich in The Trap (Die Falle), meinem neuesten Buch, mache, ist,
dass ich auf eine andere Ebene dessen gehe, die beleuchtet, was passiert,
wenn wir den Körper verlassen.

Ich habe mir das angeschaut und dachte – Ok, ich kann verstehen, dass
das Bewusstsein hier einmal stecken bleibt. Und wenn man sich in der Welt
umschaut, was für ein schreckliches Leben viele Menschen führen, das
man menschliche Existenz nennt. Und ich dachte – Warum sollte jemand
wiederkommen?

Und ich habe mir Reinkarnation angeschaut und dachte – Nun, ich habe im
Laufe der Jahre genug Beweise gesehen, um zu denken, ja, es gibt so
etwas. Aber dann stellt sich die Frage, warum sollte irgendjemand hierher
zurückkommen? Und so fing ich an, tiefer zu suchen. In The Trap gehe ich
ausführlich darauf ein; die Dinge, die mir passiert sind, als ich das Buch
schrieb, und wie ich zu bestimmten Schlussfolgerungen gekommen bin.

Für mich ist es zudem so, wie ich es schon seit der Jahrtausendwende
sage: Wir leben in einer Simulation. Es ist eine technologisch erzeugte
Simulation, und ich erkläre in meinen Büchern seit Jahren, wie sie
funktioniert. Die Sache ist, dass dies nur eine Ebene davon ist. Das, was wir
die menschliche Welt nennen, die sogenannte physische Welt, ist nur eine
Ebene davon.

Es gibt noch andere Ebenen. Und es scheint mir, dass, wenn das
Bewusstsein den Körper nicht in einem ausreichend hohen Zustand
des Gewahrseins, der Wahrnehmung, also der Frequenz verlässt, es
in die Falle der Reinkarnation gerät.
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Und ich fand es interessant, dass in den östlichen Religionen von
Reinkarnation die Rede ist und davon, dass man immer wieder
zurückkommen muss, um Lektionen zu lernen und einen Zustand der
Erleuchtung zu erreichen, damit man nicht mehr in den Kreislauf der
Reinkarnation gerät.

Ich habe mir das angeschaut und dachte – Moment mal. Wenn man die
aktuelle Mainstream-Wissenschaft betrachtet (die offensichtlich falsch liegt,
aber das ist nur ein Beispiel); also wenn man die aktuelle Projektion der
Grösse des Universums zugrunde legt, dann entspricht der Planet Erde
einem Milliardstel eines Stecknadelkopfes. Ich soll also glauben, dass wir
uns immer wieder auf diesem Milliardstel eines Stecknadelkopfes
reinkarnieren müssen, um Lektionen zu lernen.

Wenn ich mir das ansehe, sehe ich, wie es das symbolisiert, was ich für die
tatsächliche Situation halte. Wenn man diesen Planeten als eine Simulation
betrachtet – ohne zu sagen, dass dieser Planet nicht anderswo auf anderen
Schwingungsebenen existiert; ich denke, das tut er.

Aber dies ist, wenn du so willst, eine digitale Version davon, die uns
eingespeist wird. Und interessanterweise habe ich vorhin erwähnt, dass
dieses technologisch erzeugte 5G-Feld, das Feld, mit dem wir
normalerweise interagieren, überlagert. (siehe vollständiges Interview)

Nun, diese Simulation, eine andere Ebene davon, ist im Grunde das gleiche
Prinzip. Sie überlagerten das, was ich die primäre Realität nannte, mit
diesem simulierten Informationsfeld – der Matrix, wenn du so willst – und
stimmten uns darauf ein.

Wir erleben, entschlüsseln und interagieren also mit einem
gefälschten Feld und glauben, es sei real. Dabei existiert das echte
primäre Feld jenseits davon.
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Und ich habe den Eindruck, dass die Menschen in diesem Kreislauf der
Reinkarnation gefangen sind, weil sie schwingungstechnisch nicht aus der
mehrstufigen Simulation herauskommen können. Und es gibt dieses alte
esoterische Konzept des ‚ring pass not‘. Und das bedeutet, dass es eine Art
Blase gibt, durch die man nicht hindurch kann, es sei denn, man hat eine
bestimmte Schwingungsfrequenz, also Wahrnehmung, also Bewusstsein.

Und die Idee dieser Simulation und das, was sie erschaffen hat und
antreibt, ist es, die Menschheit davon abzuhalten, in einen Bewusstseins-
zustand zu gelangen, in dem sie durch den ‚ring pass not’ gelangen kann.

Und das ist, wie ich vermute, der eigentliche Hintergrund des östlichen
Konzepts der Reinkarnation in diese Welt – ein Stadium der Erleuchtung zu
erreichen, damit man nicht immer wieder reinkarnieren muss. Dieser
Zustand der Erleuchtung ist der Zustand des Bewusstseins, der einen
durch den ‚ring pass not‘ führt. So kann man die mehrstufige Simulation
verlassen.
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Los caprichos_No. 59_¡Y aún no se van!
(Und trotzdem gehen sie nicht!)
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Die nächste Frage lautet also: Wer steuert diese Simulation? Wer hat
diese Simulation geschaffen?

Ich habe kurz nach der Jahrtausendwende begonnen, darüber zu
sprechen. Und ich sagte und schrieb es auch in meinen Büchern: „Dies ist
eine Simulation und die Grenzen der Simulation sind die
Lichtgeschwindigkeit. Die Lichtgeschwindigkeit ist nicht die schnellste
Geschwindigkeit. Sie ist die Grenze dieser Ebene der Simulation.“

Und dann, im Frühjahr 2021, veröffentlichte Scientific American diesen
Artikel eines Wissenschaftlers, in dem er zu dem Schluss kam, dass wir in
einer Simulation leben, und so viele andere in der Mainstream-
Wissenschaft gehen jetzt den gleichen Weg.

Er sagte, dass die Grenze der Simulation die Lichtgeschwindigkeit ist. Und
er bezog, wie ich glaube, zu Recht, die Lichtgeschwindigkeit auf die
Verarbeitungsgeschwindigkeit der Simulation. Ich sage schon seit Jahren,
dass das, was wir in dieser Realität als die Gesetzen der Physik
bezeichnen, die Regeln der Simulation sind.

Wenn man ein simuliertes Virtual Reality Game schreibt, schreibt man im
Grunde die physikalischen Gesetze des Spiels, indem man die Regeln,
Grenzen und Parameter festlegt. Und darüber hat dieser Mann auch
gesprochen. Und er sagte: „Egal, wie man die Regeln schreibt, man wird
durch die Verarbeitungsgeschwindigkeit, mit der man es zu tun hat,
eingeschränkt. Und weiterhin sagte er: „Ich glaube, die Licht-
geschwindigkeit ist die Verarbeitungsgeschwindigkeit.“

Und andere Leute wie Rich Terrell von der NASA kamen vor einigen Jahren
zu dem Schluss, dass wir in einer Simulation leben und dass es sich um
eine holografische Simulation handelt, die ich hier schon angesprochen
habe.

Und wenn es sich um eine Simulation handelt, muss sie, wie er
ausführte, durch eine Kraft geschaffen worden sein. Es handelt sich
nicht um ein natürliches Phänomen.
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Also, wer steckt dahinter?

Und dann sieht man sich all diese Geschichten von nicht-menschlichen
Wesen an, überall auf der Welt, in der Antike usw., bis hin zur Gegenwart,
von nicht-menschlichen Wesen, welche die menschliche Gesellschaft
manipulieren.

Und es sind diese nicht-menschlichen Wesenheiten, die hinter der
Simulation und der Manipulation der menschlichen Gesellschaft stehen.

Und dann sprechen die Leute über die Astral-Bereiche, was ich als die
vierte Dimension bezeichnen würde. Und sie sprechen über die Art und
Weise, wie diese Blutlinien und diese elitären Gruppen ihre satanischen
Rituale und Opfer für die Götter durchführen. Und die Alten opferten den
Göttern junge Jungfrauen, symbolisch für Kinder.



71

Wer sind diese Götter?

Und so wie die Synchronizität meines Lebens verlaufen ist und die
Beweise, die mir im Laufe der Jahre vorgelegt wurden, scheint es mir, dass
dies die Struktur ist: In den unteren Ebenen dieses Astral-Reichs, der
vierten Dimension oder wie auch immer Sie es nennen, residieren diese
Götter. Und sie operieren auf Frequenzen ausserhalb des winzigen
Frequenzbandes, das man sichtbares Licht nennt und das wir sehen
können.

Ich meine, wenn die Menschen erkennen würden, wie wenig von dem
Raum, den sie betrachten, tatsächlich sehen können, weil die Grenzen des
sichtbaren Lichts und unsere Fähigkeit zu sehen begrenzt sind, dann
würden sie anfangen zu begreifen, wie Wesenheiten existieren können, die
sie nicht sehen können. Denn sie befinden sich ausserhalb der visuellen
Grenzen des menschlichen Sehvermögens. Und das ist praktisch alles,
was existiert.

Diese Wesenheiten, die auf Frequenz-Ebenen ausserhalb der
menschlichen Sicht operieren, steuern die menschliche Gesellschaft in
diese Richtung. Und sie haben diesen globalen Kult, wie ich ihn nenne,
gegründet, der mehrstufig ist und eine Mission Control hat. Und dann gibt
es noch viele andere Ebenen, die in die Mainstream-Gesellschaft
hineinreichen, um den Willen dieser Wesenheiten der menschlichen
Gesellschaft im Bereich des sichtbaren Lichts, der menschlichen Welt,
aufzuzwingen.

Und diese Wesenheiten haben ein besonderes Netzwerk von Blutlinien
geschaffen. Man kann zurückgehen auf ‚Die Söhne der Götter vermischen
sich mit den Töchtern der Menschen‘ in der Bibel und all diese anderen
verschiedenen Ausdrücke in den alten Kulturen, wie sich einige nicht-
menschliche Götter mit Menschen vermischen. Und sie schufen eine
hybride Blutlinie, die zum Teil menschlich ist, das sehen wir also, und zum
Teil nicht-menschlich, zum Teil ein Ausdruck der Götter, der, wie es scheint,
oft eine Reptilienform annimmt.

So hat man also diese hybriden Blutlinien geschaffen.
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Einer der wichtigsten Punkte, wenn nicht sogar der wichtigste, der es
ermöglicht hat, die Menschen massenhaft zu versklaven, besteht
darin, uns die Natur der Realität vorzuenthalten.

Man will, dass die Zielbevölkerung an eine feste Welt mit enormen
Beschränkungen glaubt. Und alles, was darüber hinausgeht, alles, was
über das hinausgeht, was die fünf Sinne wahrnehmen können, wird als
paranormal bezeichnet. Sie werden es in den Schmutz ziehen. Sie werden
jeden lächerlich machen, der darüber spricht. Sie werden ihn als gefährlich
bezeichnen und so weiter. Weil sie nicht wollen, dass die Menschen wissen,
wie die Realität funktioniert. Denn wenn sie es wüssten, würden sie
anfangen, Dinge zu kritisieren – was sie ansonsten nicht tun.

Wenn also Leute wie ich heraustreten und sagen: „Überall auf der Welt
haben mir Menschen erzählt, dass sie eine Person gesehen haben, die wie
ein Mensch aussah, sich in eine nicht-menschliche Form verwandelt hat, oft
in eine Reptilienform, aber nicht immer, und dann wieder zurück.“

Die Leute schauen dich dann an, wie meine Mutter zu sagen pflegte, sie
schauen dich an, als wärst du ausgegangen. Denn was sie sagen, und ich
verstehe es, ist, dass man nicht von einem physischen festen Körper in
einen anderen physischen festen Körper wechseln kann.

Nein, das kann man nicht. Aber das ist auch nicht das, was hier passiert.

Das ist der Punkt. Und wenn man den Menschen die Natur der Realität
vorenthält, werden sie das, was geschieht, abtun, weil sie nicht verstehen
können, warum es geschieht.

Und das gilt nicht nur für die Masse der menschlichen Bevölkerung,
sondern auch für die Akademiker und Wissenschaftler. Sie können es auch
nicht begreifen.



Los caprichos_No. 37_¿Si sabra más el discípulo?
(Darf der Schüler nicht mehr wissen?)
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Wie erschaffen wir also diese Welt, diese Matrix?

Auf die gleiche Weise, wie dieser Computer vor mir das Strahlungsfeld,
genannt WiFi, das wir nicht sehen können, in eine völlig andere Realität auf
dem Bildschirm vor mir verwandelt.

Was diese technologische Welt heute tut, ist eine technologische
Nachahmung der Realität zu erschaffen, die wir erleben. Denn was es ist –
es ist eine weitere Ebene dieser holografischen Simulation, und so ist jede
Ebene eines Hologramms ein Ausdruck des Hologramms. Jeder Teil des
Hologramms ist eine kleinere Version des Ganzen. Das ist der Grund,
warum ihr seht, wie sich diese technologische Welt entfaltet, die eine
Nachahmung ist – sie ist eine weitere Ebene der Simulation selbst.
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Wie also entschlüsseln wir diese? Was ist die Matrix?

Die Matrix ist Information. Die Matrix ist wie ein WiFi-Feld, und wir
interagieren mit ihr. Und wenn man sich ansieht, wie wir die Realität
erschaffen – das ist Mainstream-Wissenschaft.

Die Grundlage dieser Matrix, dieser Simulation, ist Wellenform-Information.
Und was passiert, und wie die fünf Sinne funktionieren, ist, dass die fünf
Sinne die Wellenform-Informationen aufnehmen. Die Ohren sind ein
Klassiker, wenn es um Schallwellen geht, und alle anderen Sinne
funktionieren auf die gleiche Weise. Sie nehmen Frequenz-Informationen
auf. Alles in dieser Realität ist eine Frequenz, und sie wandeln die
Frequenz-Wellenform in elektrische Informationen um, die dann an das
Gehirn weitergeleitet werden, und zwar an verschiedene Teile des Gehirns,
die auf die Entschlüsselung der Informationen von jedem der Sinne
spezialisiert sind.

Und das Gehirn formt dann all diese Informationen zu einer digitalen,
holografischen Realität. Und diese digitale, holografische Realität
erscheint, ich sitze jetzt hier, sie scheint definitiv ausserhalb von uns zu
sein.

Ich schaue also in die Welt. Nein, nein, die Welt, in die ich schaue, existiert
hier (im Geist). Genauso wie die Welt, in die ich auf dem Computer schaue,
nur im Computer existiert. Was wir also tun, ist, dass wir diese Matrix und
Informationen nehmen und sie mit den fünf Sinnen in eine Realität
dekodieren, die eine digitale, holografische Realität ist, die nur hier (im
Geist) existiert. ....



Der Beobachter erschafft die Realität!

Wenn ich zum Beispiel jemanden in einem menschlichen Körper betrachte,
sehe ich ein Informationsfeld, das wir menschlich nennen. Und deshalb
werde ich dieses Feld durch den Prozess, über den ich gesprochen habe,
in einen menschlichen Körper entschlüsseln. Oh, das ist ein Mensch.

Aber diese hybriden Blutlinien, die reptilienartigen hybriden Blutlinien des
Kults und der königlichen Familien – das ist es, woher das Königtum
kommt. Deshalb sollen sie besondere Blutlinien haben. Das ist es, was sie
sind.

Nun, es gibt Zeiten, in denen das nicht-menschliche Feld des Hybriden das
dominante wird. Und an diesem Punkt sieht der Beobachter zunächst ein
menschliches Feld. Oh, das ist ein Mensch. Und dann gibt es plötzlich eine
Verschiebung. Und für den Beobachter, der diese Welt als physisch
wahrnimmt und dekodiert, hat sich jemand gerade von einem soliden
menschlichen Körper in einen soliden Reptilienkörper verwandelt.

Und daher, wenn die Leute beschreiben, das habe ich gesehen, sagen alle
anderen: „Du bist verrückt, Mann. Das ist unmöglich.“ Nein, das ist es nicht.

Warum nicht? Weil die Verschiebung nicht physisch ist. Eine physische
Verschiebung ist unmöglich. Sie ist nicht physisch. Sie liegt in den
Dekodierungsmechanismen des Beobachters. Dort nimmt man zuerst das
menschliche Feld wahr, man dekodiert also menschlich. Und dann
verschiebt es sich in das nicht-menschliche Feld, jetzt dekodiert man es
nicht-menschlich. Und für den Beobachter bewegt sich jemand von einem
festen Zustand von menschlich zu einem festen Zustand von nicht-
menschlich. Das ist nicht das, was passiert.

Es ist wirklich die fundamentale Grundlage der menschlichen
Kontrolle, die so viele Menschen nicht begreifen, die wahre Natur der
Realität vor uns zu verbergen. Auf diese Weise haben sie uns so lange
in Knechtschaft gehalten.

David Icke Talks To Sacha Stone – Ganzes Interview | EN

https://davidicke.com/2022/11/16/david-icke-talks-to-sacha-stone-full-interview/
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Francisco de Goya y Lucientes

1746 - 1828

Im Gegensatz zu vielen anderen führenden Persönlichkeiten der Kunstwelt
lässt sich Francisco de Goya keiner bestimmten Kunstrichtung oder
historischen Epoche zuordnen. Einerseits steht er dem Spätbarock und
dem Neoklassizismus nahe, andererseits finden sich in seinem Werk
typische Themen des Zeitalters der Aufklärung, Antizipationen der
romantischen Philosophie und Reflexionen über die Modernität.

Los caprichos

Los caprichos ist eine Serie von 80 Aquatinta- und Radierungen, die Goya
in den Jahren 1797 und 1798 schuf und 1799 in einem Album
veröffentlichte. Die Drucke waren ein künstlerisches Experiment: ein
Medium für Goyas Verurteilung der allgemeinen Torheiten und Dummheiten
der spanischen Gesellschaft, in der er lebte. Die Kritik ist weitreichend und
bissig; er wendet sich gegen die Vorherrschaft des Aberglaubens, die
Ignoranz und Unfähigkeit der verschiedenen Mitglieder der herrschenden
Klasse, die pädagogischen Unzulänglichkeiten, die Fehler in der Ehe und
den Verfall der Vernunft. Einige der Drucke haben antiklerikale Themen.
Goya beschrieb die Serie als Darstellung „der zahllosen Schwächen und
Torheiten, die in jeder zivilisierten Gesellschaft zu finden sind, und der
allgemeinen Vorurteile und betrügerischen Praktiken, die durch
Gewohnheit, Ignoranz oder Eigennutz üblich geworden sind“.

The Disasters of War

Bewegend, makaber und ergreifend – die Serie von 82 Radierungen von
Goya, die als ‘The Disasters of War’ bekannt sind, erinnert eindringlich an
die unmenschlichen Folgen der Kriegsführung. Anstelle der heroischen
Darstellungen von Schlachten wollte Goya mit seinen harten, realistischen
Radierungen die tragischen Folgen gewaltsamer Konflikte darstellen. Trotz
des Alters sind ‘The Disasters of War’ nach wie vor eines der kühnsten Anti-
Kriegs-Statements aller Zeiten, das uns alle daran erinnert, dass der Krieg
das Schlimmste im Menschen hervorbringen kann.

Goya begann 1810 mit der Arbeit an der Serie und vollendete sie
schliesslich 1820. ‘The Disasters of War’ wurde erst 1863, 35 Jahre nach
Goyas Tod, veröffentlicht. Die Serie wurde schliesslich von der Royal
Academy of Fine Arts of San Fernando gedruckt, an der Goya als Direktor
tätig war.
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